Tiene la palabra la señora Edila Silvia Cabrera.

SALUDO A LOS TRABAJADORES EN SU DIA. DIA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD Y DE LA SALUD EN ELTRABAJO.

EDILA SILVIA CABRERA. En vistas de que mañana es 1º de mayo, es mi deseo enviar un gran saludo a todos los trabajadores y trabajadoras de este país, especialmente de nuestro departamento, pues la gente que trabaja es la que día a día sostiene con sus actividades una sociedad productiva, pujante y con ganas de ir a más en el contexto departamental, americano y mundial.

Ahora bien; quiero destacar que el día 28 de abril fue el «Día Mundial de la Seguridad y de la Salud en el Trabajo» y que en estos temas nuestro país cada día pone más atención para arrinconar las problemáticas que tenemos al respecto.

Hasta hace unos años era un problema sin explorar donde no había legislación adecuada y, entonces, se cobraban vidas y/o patologías particulares de cada oficio o profesión que no eran tenidas en cuenta.

Creo que sigue quedando mucho por hacer, pero se está haciendo camino a muy buen ritmo y pienso que dada la importancia del tema es bueno seguir monitoreando desde la Junta Departamental las situaciones planteadas, sus estancamientos, avances y modificaciones.

Por eso pido que, de entenderlo adecuado y oportuno, se solicite a la Comisión de Higiene, Salud y Medio Ambiente si puede desarrollar alguna actividad informativa –y quizás hasta formativa—sobre salud y trabajo.

A su vez, propongo contactar, de ser posible, al Inspector General de Trabajo en el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, señor Juan Andrés Roballo, para que nos brinde una charla que nos actualice informándonos, por ejemplo, de los decretos que en esta materia están por sancionarse.

Creo que el Inspector Roballo –o quien él delegue- tendrá sumo interés en asistir a nuestro departamento, porque por lo que puede oír están muy interesados en concurrir al interior del país y fomentar los diálogos tripartitos para conocer las necesidades de los trabajadores, empleadores y Gobierno y promover el estímulo a la cultura de la seguridad.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la prensa.

♦ RECORDATORIO: AÑO 2012, «AÑO INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS»

En otro orden de cosas, señor Presidente, y siempre con ánimo de aportar, creo que es importante recordar que el año 2012 es el "Año internacional de las Cooperativas" y considero que la Junta Departamental de San José debe adherirse, de alguna manera, a ese evento mundial.

Como han declarado las Naciones Unidas –se pueden seguir en Internet todas las manifestaciones al respecto–, las cooperativas han hecho aportes sustanciales a las sociedades suprimiendo la pobreza, desarrollando la educación y formación de sus socios, lo que incide en toda la comunidad, etcétera.

Con motivo de tan significativo año, el almanaque 2012 del Banco de Seguros del Estado publicó un interesante artículo que recomiendo, porque pienso que podría darnos luz sobre qué actividades desarrollar o difundir para que el año,

que se presta para tener muy en claro el valor de las Cooperativas, no pase sin pena ni gloria.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Asuntos Internos para que analice la posibilidad de concreción de alguna actividad alusiva y sugiero que se efectúe un listado de las diferentes cooperativas de nuestro departamento para hacerles llegar un reconocimiento por sus aportes comunitarios.

QUE SE CONTINÚE ACONDICIONANDO LA PLAZA ZORRILLA

También, por otro lado, debemos tener cuidado con el mantenimiento de la Plaza Zorrilla, que en líneas generales está muy bien y la gente la disfruta mucho, pero no debemos "perderle pisada".

Lo cierto es que esta plaza está requiriendo pintura, reposición de algunas luminarias y de algunos baldosones. Considero que si se la acondiciona ahora no se seguirá deteriorando y continuará siendo un espacio recuperado que se ganó para el disfrute de todos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Dirección General de Obras de la Intendencia.

♦ SALUDO POR EL NACIMIENTO DE LA HIJA DEL SEÑOR EDIL JORGE GARCÍA

Por último, acabamos de enterarnos que en el día de hoy nuestro compañero Jorge García acaba de ser papá de una nena –Guillermina– y supongo que en nombre de todos puedo dar la bienvenida a la recién nacida y saludar a sus padres.

Es cuanto quería manifestar.

SEÑOR PRESIDENTE. Se dará trámite a lo solicitado, por la señora Edila.